

Medienmitteilung

28. Mai 2021

Spitäler Schaffhausen: Eingabe des Baugesuchs für die bauliche Erneuerung des Kantonsspitals Schaffhausen

Die bauliche Erneuerung des Kantonsspitals Schaffhausen erreicht einen weiteren Meilenstein. Heute Freitag, 28. Mai 2021, wurde das Baugesuch bei der Stadt Schaffhausen eingereicht. Das Baugesuch für das Grossprojekt beinhaltet einen Neubau, ein Parkhaus für Patienten/-innen, Besucher/-innen und Mitarbeitende, die Sanierung eines Teils des heutigen Kantonsspitals sowie den Rückbau des anderen Teils, die zukünftige Verkehrsanbindung und die Umgebungsgestaltung.

Ohne Einsprachen mit aufschiebender Wirkung ist der Baustart für das Parkhaus 2022/2023 vorgesehen, der Spatenstich für den Neubau des Kantonsspitals folgt gemäss Zeitplan 2023. Der Bezug des Neubaus ist voraussichtlich 2026 geplant.

Die Spitäler Schaffhausen freuen sich auf ein modernes und den Anforderungen entsprechendes Spital für die Gesundheitsversorgung von rund 100'000 Einwohner/-innen der Region Schaffhausen. "Das künftige Kantonsspital Schaffhausen wird zeitgemäss und ist ausgerichtet auf die betrieblichen Abläufe und Leistungsangebote", so Spitalratspräsident und Vorsitzender der Baukommission, Dr. Rolf Leutert. Anders als im bestehenden Gebäude wird eine bestmögliche Nutzungsflexibilität über die gesamte Lebenszeit des Neubaus möglich sein.

Der Gesamtprojektleiter Onur Bastas freut sich über den erfolgten Meilenstein: "Die bauliche Erneuerung wird sowohl den Patienten/-innen als auch den Mitarbeitenden bei ihrer täglichen Arbeit zugutekommen." Die Spitäler Schaffhausen sind mit über 1600 Mitarbeitenden eine der grössten Arbeitgeberinnen im Kanton Schaffhausen.

Nun prüft die Baupolizei der Stadt Schaffhausen das Baugesuch. "Die Publikation und die 30-tägige Planaufgabe wird voraussichtlich ab dem 4. Juni 2021 erfolgen. Parallel dazu wird das Baugesuch von diversen städtischen und kantonalen Fachstellen geprüft", erklärt Albin Sigrist, Leiter der Baupolizei.



Übergabe Baugesuch:
(von links) Onur Bastas, Gesamtprojektleiter der baulichen Erneuerung, und Dr. Rolf Leutert, Spitalratspräsident sowie Vorsitzender der Baukommission, übergeben das Baugesuch Albin Sigrist von der für das Gesuch zuständigen Baupolizei der Stadt Schaffhausen sowie Dr. Katrin Bernath, Stadträtin und Vorsteherin des Baureferats.

Weitere Informationen

<https://www.spitaeler-sh.ch/Bauliche-Erneuerungen-Kantonsspital/>

Kontakt für Rückfragen

- Walter Vogelsanger, Regierungsrat, Spitalratsmitglied und Mitglied der Baukommission
09.30–11.00 Uhr, Tel. 052 632 74 60
- Onur Bastas, Gesamtprojektleiter bauliche Erneuerung Kantonsspital Schaffhausen
09.30–11.00 Uhr, Tel. 052 634 88 27

Aufgrund von Corona-Schutzmassnahmen sind in den Räumlichkeiten der Spitäler Schaffhausen keine Filmaufnahmen möglich.

Die Spitäler Schaffhausen

Die Spitäler Schaffhausen umfassen das Kantonsspital inklusive Rehabilitation und Übergangspflege, das Psychiatriezentrum Breitenau, den Kinder- und Jugendpsychiatrischen Dienst sowie die Radiologie und Kardiologie Posthof in Neuhausen.

Unsere Mitarbeitenden setzen sich täglich für die Gesundheit von über 100'000 Einwohnerinnen und Einwohnern des Kantons Schaffhausen und der angrenzenden Regionen ein. Die Spitäler Schaffhausen befinden sich auf der Spitalliste der Kantone Schaffhausen und Zürich. Seit 2006 sind die Spitäler Schaffhausen als «selbstständige Anstalt des öffentlichen Rechts» organisiert. An der Spitze steht der Spitalrat, in welchem der Vorsteher des Departements des Innern des Kantons Schaffhausen von Amtes wegen Einsitz nimmt.

www.spitaeler-sh.ch